

„Papa sagt es schon lange,
 „Ein Schlag ist sehr gesund!“

Jetzt erschien die alte Anna, um die beiden Kleinen zu Bette zu bringen, aber Kurt kletterte auf Großmama's Schoß und bat: „Noch eine Geschichte, süße Großmama, noch eine!“

„Ja, also, noch eine“, sagte die Großmama,
 „und das soll die letzte sein.“

Vom Sandmann.

Wenn des Abends Schatten
 Fallen in das Land,
 Und das Licht des Tages
 Weiter sich gewandt,

Sieht im trauten Stübchen
 Still Großmütterlein,
 Und die Kinder hängen
 An ihr, groß und klein.